

Appel BDS France¹
Match France – Israël, le 14 novembre prochain
Pas de répit pour la FIFA, complice de génocide

Agissons pour faire honte à la FIFA, complice de génocide, qui continue à protéger Israël et lui évite de rendre des comptes.

Les **horreurs indicibles** commises par Israël à l'encontre des Palestinien·nes de Gaza se poursuivent sans relâche, **encouragées par la complicité d'organisations internationales telles que la FIFA.**

Dans la nuit du 15 octobre 2024, Israël **a bombardé des dizaines de tentes** de Palestinien·nes déplacé·es de force qui s'abritaient précairement dans l'enceinte de l'hôpital Al Aqsa, tuant au moins quatre personnes et en blessant au moins 70 autres, dont beaucoup sont dans un état critique.

Le 14 octobre, un drone israélien **a pris pour cible des enfants jouant au football** dans le camp de réfugiés d'Al-Shati, au centre de Gaza, en tuant cinq.

La veille, des attaques israéliennes sur le camp de Nuseirat **ont tué deux autres jeunes footballeurs**, tous deux nommés Ibrahim Al-Jamel.

Depuis dix jours, Israël assiège le nord de la bande de Gaza, **menant une campagne d'extermination** contre les 400 000 survivant·es palestinien·nes qui y sont piégé·es, **sans eau ni nourriture**, sous les **bombardements intensifs** et **sans aucun endroit où aller**. Israël tire sur les Palestinien·nes qui tentent de partir, qui s'abritent dans des tentes, qui tentent de secourir les blessé·es.

Le génocide israélien à Gaza a **tué au moins 42 000 Palestinien·nes.**

Les massacres d'Israël au Liban ont **tué au moins 2 300 personnes.**

La FIFA favorise le génocide et les massacres perpétrés par Israël en continuant à l'exonérer de toute responsabilité.

Des milliers de personnes ont protesté contre le match de la Ligue des Nations entre l'Italie et Israël dans la ville d'Udine, dans le nord de l'Italie le 14 octobre dernier.

Rejoignez-les sur les réseaux sociaux pour demander à la FIFA de #BanIsrael.

Passez à l'action : nous ne cesserons pas de dénoncer la FIFA, complice de génocide ! (X, Instagram, Facebook)

¹ <https://www.bdsfrance.org/pas-de-repit-pour-la-fifa-complice-de-genocide/>

Traduit de l'article de la Campagne Palestinienne pour le Boycott Académique et Culturel d'Israël (PACBI) : <https://bdsmovement.net/news/no-rest-for-genocide-enabler-fifa>

Les médias sportifs rapportent que **les ventes de billets pour le match Italie-Israël ont chuté**, avec seulement 40% des billets vendus. Il n'y a pas de place pour le génocide dans le beau jeu !

La FIFA a du sang sur les mains. La semaine dernière, elle a proposé de nouvelles « enquêtes » inutiles sur les crimes commis par Israël contre les Palestinien·nes, permettant ainsi à l'apartheid génocidaire d'Israël de continuer à disputer ses matchs. Comme si les décisions de la CIJ ne suffisaient pas !

Nous devons perturber pacifiquement les matchs de la FIFA jusqu'à ce que la FIFA fasse ce qu'il faut et expulse l'apartheid israélien du football mondial, comme elle l'a fait pour l'apartheid de l'Afrique du Sud. La FIFA ne le fera pas si nous ne la forçons pas.

Rejoignez-nous dans notre engagement à **ne pas laisser de répit à la FIFA, complice de génocide** !

Et restez connecté·es pour le match de la Ligue des Nations France-Israël à Paris le 14 novembre. <https://www.bdsfrance.org/pas-de-repit-pour-la-fifa-complice-de-genocide/>